

近くとの繋がりを大切に

祖名

私は半径百メートル以内に住んでいた。いる人たち、働いている人たちなどについて、何を知っているのだろうか。

私はフィールドワークとして諷訪
へ合宿を行つた。そこで御田町商店
街でお店を構える人々にインタビュ
ーをさせてもらつた。
御田町にお店を構えるある酒屋さ
んの主人がこの商店街の魅力は人
とのつながりが濃いことだとおっし
やっていた。何かイベントをすると
言えばたくさん人が集まり、もち

THE VENDE

甲斐真理登

まち「づくり」は
甲斐真理愛

私はフィールドワークとして諏訪へ宿泊を行った。そこで御田町商店街でお店を構える人々にインタビューさせてもらった。

御田町にお店を構えるある酒屋さんのご主人がこの商店街の魅力は人とのつながりが濃いことだとおっしゃっていた。何かイベントをすると言葉は御田町だけではなく他の地域にでも当てはまるのだ。現代では隣の家の家におすす分けをすることはあまりない。そんな人とのつながりをなさないよう、御田町を手本に人の関係を築いていきたいと思う。

さん御柱祭では町のほしんどの人が参加するそうです。それが町の活性化になる。このことから、ご主人は「まちづくりは人づくり」である」と強くおっしゃっていました。

「まちづくりは人づくり」という言葉は御田町だけではなく他の地域にでも当てはまるのだ。現代では隣の家の家におすす分けをすることはあまりない。そんな人とのつながりをなさないよう、御田町を手本に人の関係を築いていきたいと思う。

次世代へ繋ぐバトン

大高
慘案

次世代へ繋ぐバトン
大高 恵奈

御柱祭

銘木
理臺

御柱祭の迫力、諷諭に来る前にニヨースなどで御柱祭をみて、その凄しさに驚かされた。御柱祭は7年に一度度しが行われない貴重な祭なので、合宿で木落としが行われた場所の見学ができたよかつた。木落としが行われた場所を上から見下るとテレビで見るよりも坂が急で、実際にはこの坂で木落としが行われているのを見たら、映像とは比べものにならぬ

都会と違う温かみ

秋田
真那

都会と違う温かみ
秋田 真那
諏訪湖が見えた。幸運にも私が合宿を行った三日間は、心地快晴だった。青い空と湖とそのうに見える山々、都市部では見えない広々した空間に心が落ちた。

八島温泉の静けさ

卷之三

八島温泉の静けさ

七月にお茶の水女子大学附属高校の生徒たちが学年合宿で当館を訪問した。生徒たちから寄せられた投稿を紹介する。